EUDS Mi Universidad

Mapa conceptual

Nombre del Alumno: PERLA GUADALUPE Lopez Mondragón

Nombre del tema:personalidad saludable

Parcial 6cuatri Nombre de la Materia: desarrollo humano

Nombre del profesor: cinthia alvarez poumian

Nombre de la Licenciatura: Enfermería Cuatrimestre 2



UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2

Características de las personas trascendente

La forma más simple de definir lo que es una persona Trascendental es: una persona con la habilidad de hacer realidad sus sueños. Algunos argumentarán que "todas las personas pueden hacer realidad sus sueños, si se esfuerzan" lo cual es cierto. ¿Qué diferencia entonces a un trascendental de una persona común? Quizá la respuesta más sencilla es: el trascendental no necesita hacer un esfuerzo muy grande para alcanzar sus sueños.



Trascendencia Humana, está unida el hombre con la naturaleza. La relación entre éstos debe ser equilibrada de manera obligatoria. Los grupos sociales requieren un ambiente favorable para vivir y para trascender y ese ambiente nos ofrece la naturaleza

Amor

El amor romántico es uno de esos fenómenos que han inspirado a muchos filósofos, y ha sid el tema principal de muchas películas o novelas. Y aunque su complejidad ocasione una

dificultad a la hora de estudiarlo, todo el mundo ha experimentado alguna vez en su

vida este fuerte sentimiento que dirige todos nuestros sentidos y nos impulsa a estar con la persona

La psicología del amor

lo diferencian de éstas

puesto que los resu



Erotismo

Se trata de abandonar toda esperanza utópica de crear mundos más felices, sin por ello renunciar a la pretensión de transformar la realidad existente.

Personalidad saludable

Desarrolo humano v trascendencia

La trascendencia es la armonía entre la vida interna y la vida exterior, es la creencia en la vida humana de que cada uno de nosotros vino de algún lugar, y está destinado a algún lugar específico, es también es la capacidad humana por la excelencia, es la aptitud que

tiene el ser hombre de decidir sus



La genitalidad hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose

genitales (masculinos y femeninos). Es un concepto parcial del sexo del individuo y de

conducta sexual, reduciendo ambos conceptos al aspecto anatómico fisiológico

órganos genitales o reproductores

De la locura del enamoramiento a la racionalidad del amor El amor ha despertado mucho interés en la comunidad científica. Algunas investigaciones se han centrado en analizar las fases del amor, aunque muchas veces se han generado discrepancias entre los expertos.



